

Ministerium für Soziales, Gesundheit, Jugend,  
Familie und Senioren | Postfach 70 61 | 24170 Kiel

An den  
Vorsitzenden des Finanzausschusses  
des Schleswig-Holsteinischen Landtages  
Herrn Stefan Weber, MdL  
Landeshaus  
24105 Kiel

nachrichtlich:  
Frau Präsidentin  
des Landesrechnungshofs  
Schleswig-Holstein  
Frau Dr. Gaby Schäfer  
Berliner Platz 2  
24103 Kiel

über  
Finanzministerium des Landes  
Schleswig-Holstein  
Düsternbrooker Weg 64  
24105 Kiel

gesehen  
und weitergeleitet  
Kiel, den 18.02.2022



Schleswig-Holsteinischer Landtag  
Umdruck 19/7232

10. Februar 2022

## Verteilung des vom Bund zur Verfügung gestellten Kontingents an Mund-Nasen-Schutz

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

im Dezember 2021 wurde den Ländern mitgeteilt, dass der Bund Kontingente an Mund-Nasen-Schutz für die Länder zur Selbstabholung und Verteilung in eigener Regie kostenfrei zur Verfügung stellt.

Neben der Eingliederungshilfe und Pflege, welche die Verteilung eigenständig organisieren können, soll auch die Jugendhilfe hiervon profitieren und durch das Land unterstützt werden.

Für den Bereich KiTa, den Hilfen zur Erziehung und der offenen Kinder- und Jugendarbeit ist geplant, 4,8 Mio. Masken zu verteilen. Dabei wird von ca. 50 Masken pro Mitarbeitende ausgegangen.

Das Deutsche Rote Kreuz (DRK) hat sich bereit erklärt, sich verantwortlich für die Kommissionierung und Verteilung zu zeigen. Mit einem entsprechenden Dienstleister sollen die Masken an rund 180 Ämter und amtsfreie Gemeinden verteilt werden, so dass sie von dort aus an die Einrichtungen weitergegeben werden können. Hiermit sind Kosten in Höhe von ca. 45.000 Euro verbunden.

Die Finanzierung soll aus der vorhandenen Corona-Rücklage der Maßnahmegruppe 05 im Kapitel 1002 erfolgen. Hierzu ist im Einvernehmen mit dem Finanzministerium (§ 8 Abs. 17 HG 2022) noch ein neuer Ausgabetitel einzurichten.

Das Kabinett ist in seiner Sitzung am 08. Februar 2022 entsprechend befasst worden.

Der Finanzausschuss wird um Kenntnisnahme der o.g. Maßnahme gebeten.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dr. Matthias Badenhop